

Forums pour les consommateurs

Questions sur les interactions médicamenteuses et drogue

Par Profil supprimé Posté le 02/02/2020 à 12h34

Bonjour.

Je voulais savoir si il existe un risque ou une interaction en prenant de la cortisone et des amphétamines ?

Merci a vous

1 réponse

Moderateur - 04/02/2020 à 11h16

Bonjour,

Ce mélange de deux substances aux effets stimulant présente un risque de sur-stimulation.

C'est à dire, des difficultés à dormir, une grande agitation, des contractions musculaires, des douleurs abdominales et une hypertension artérielle.

L'agitation excessive peut parfois se traduire par un comportement agressif et un accès de paranoïa

De façon générale il est déconseillé de consommer des drogues en association avec d'autres substances (médicaments ou autres drogues, y compris l'alcool)

Bien à vous